

# 学校だより あしたか 第12号

学校教育目標：かがやく瞳 ひびき合う心 ひろげる力 令和4年1月31日  
重点目標：「いいね！」を見つけよう 富士市立吉永第二小学校  
吉永第二小学校ホームページ <http://www2.city.fuji.shizuoka.jp/~p-yoshinaga2/>

## 吉永第二小って「いいね！」👍 2月編 🍪🍪🍪🍪🍪🍪

北京2022オリンピック・パラリンピックの開幕が近づいて来ました。

令和3年度は、夏と冬のオリンピックが連続する特別な年となりました。新型コロナ第6波が世界中で広がっている中での開催となりますが、日本代表選手たちの活躍が楽しみなスポーツイベントが再び行われることに胸が高まります。アスリートたちが起こす感動をもう一度私たちに届けていただき、日本に明るい話題をもたらすと同時に、子どもたちにも夢を与えていただきたいと思います。ガンバレ！日本！！

さて、1月が終わると今年度の授業日数が残り31日となります。特に今年の2月は28日までしかないので、時の過ぎる早さを改めて実感することになると思います。

6年生は中学校進学に向けて、1～5年生は次の学年に向けて、期待と不安が少しずつ高まっていく時期でもあります。どの学年の子どもたちにも共通して言えることは、どの子どもも確実に今年度の4月の時点より、心身ともに成長したことです。自分ではなかなか気付かないことかもしれませんが、私たち教職員一同は、子どもたちの成長をしっかりと見取っています。

そこで、子どもたち自身が自分自身の「いいね！」を自覚し、自己肯定感をさらに高められるように、適切な指導助言に心掛けていきたいと思えます。

保護者の皆様におかれましても、もう少し続きそうなコロナ禍の中でも、お子様がポジティブな気持ちで生活していけるように、ご家庭での励ましの声掛けにご協力願います。

校長 望月 敏行

📖 コロナ禍による体力・運動能力の低下が指摘される中、本校は…

2008年から、小学校5年生と中学校2年生を対象に毎年調査している『全国体力・運動能力・運動習慣等調査』結果がスポーツ庁から公表されました。その結果、小学生・中学生ともに、前回（昨年は未実施なので令和元年度）の記録と比べ、体力が大幅に低下していることが判明しました。

そこで、本校の結果が気になったので、全国平均と比較するために下の表にまとめました。

種目	本校男子平均	全国男子平均	本校女子平均	全国女子平均
握力	16.2 kg	16.2 kg	14.75 kg	16.1 kg
上体起こし	↑19.2 回	18.9 回	16.63 回	18.1 回
長座体前屈	31.9cm	33.5cm	33.0cm	37.9cm
反復横とび	↑42.2 点	40.4 点	↑41.75 点	38.7 点
20m シャトルラン	↑49.3 回	46.9 回	↑43.50 回	38.2 回
50m 走	↑9.27 秒	9.45 秒	↑9.51 秒	9.64 秒
立ち幅とび	↑162.1cm	151.4cm	↑154.25cm	145.2cm
ソフトボール投げ	18.8m	20.6m	↑15.63m	13.3m
得点	↑53.8 点	52.5 点	↑56.0 点	54.7 点

男女ともに「反復横とび」「20m シャトルラン」「50m 走」「立ち幅とび」の脚力が問われる種目の記録が全国平均を上回っています。少人数での体育科学習での運動機会の充実、コロナ禍でも20分休みを確保し外遊びを推奨してきたこと、毎日の登下校による坂道歩行により、子どもたちの足腰が鍛えられたことによる成果だと考えます。おそらく他の学年でも同様な結果となるのが期待できます。

本校の強みとし、今後の子どもたちの健康の保持増進につなげていきたいと思えます。

📖 学校運営協議会設立に向けて

1年遅れとなりましたが、令和4年度から本校にも学校運営協議会を立ち上げ、コミュニティスクールとしてのスタートを切ることになります。そのための準備として、まずは運営協議会委員の人選を行います。地域の各団体代表の方や保護者代表の方を中心に、候補者の絞り込みを行い個別にお願いしていく予定です。お声が掛かりましたら、気持ちよく引き受けていただければ幸いです。

なお委員になられた方には、年3回会合（6/28, 10/24, 2/2の13:30～15:30の予定）に出席していただき、学校運営の基本方針への承認や、学校運営・教育活動への意見を伺わせていただきます。

